

園児に看護師の仕事を紹介し、手作りのメッセージカードを配る  
十全看護専門学校校の学生



# 看護の心 身近に

「看護の日」（5月12日）を前に、看護師の仕事への理解を深めてもらおうと、新居浜市北新町の十全総合病院と十全看護専門学校は9日、市民対象の看護体験や保育園訪問などを実施した。

新居浜の専門学校生

## 寸劇 園児に仕事紹介

同病院であった記念式典で、また、同市西原町2丁目の八木やよい看護部長が「患 十全保育園では同専門学校生者に寄り添い、気持ちをつ分か 15人が園児70人を前に、歌やり合える看護師を目指してほ 寸劇で看護師の仕事を紹介。しい」とあいさつ。同専門学校「夜は早く寝よう」「おうち校の学生や患者ら計約130 に帰ったら手を洗いましよ人がナイチンゲール像に献花 う」などと書いた手作りのカードを配った。近藤響ちゃんして祈りをささげた。

一般公募で参加した市内の（6）は「帽子がかわいくて介護士ら3人が同病院のオペ てき。大きくなったら看護師室や病室を見学したほか、血 さんになって困った人を助け圧測定などを通じて看護師の たい」と笑顔で話していた。

（末光徹）